

Juillet 2013

# La tablette numérique, au coeur des animations du centre social

■ Depuis plusieurs années, le centre socio-culturel Audrey Bartier, organise l'opération "L'Europe s'invite dans vos quartiers", qui vise à faire découvrir aux familles de nouveaux horizons, mais aussi les nouvelles technologies...

**P**endant trois semaines, référents, animateurs et bénévoles du centre social Audrey Bartier, se sont installés dans divers quartiers de Wimereux, avec des stands d'animation qui variaient en fonction du pays européen représenté.

Ilya deux semaines, l'Allemagne était mise à l'honneur dans le quartier Bon Air, la semaine dernière, c'était autour de l'Angleterre dans le quartier Léo Lagrange, pour finir sur la Belgique, cette semaine et jusqu'à vendredi, dans le quartier du Baston, au coeur de la résidence Théophile Gautier. Au programme : quizz autour des bandes-dessinées



Laetitia Dumoulin, la référente famille au centre socio-culturel, Claude Agez, l'animateur multimédia et les bénévoles, qui ne quittent jamais leurs tablettes...

Tintin, présentation de la dentelle belge avec l'association "Le fuseur retrouvé", atelier cuisine avec la réalisation de Flammekueches jeudi 25 juillet au centre social et pour terminer, grande rétrospective de clôture samedi 28 juillet.

## Jamais sans ma tablette...

Le "petit plus" de ces ani-

mations était les tablettes tactiles, mises à disposition des visiteurs. Une technologie "multitouch", chère à Claude Agez, le technicien animateur multimédia au centre socio-culturel. « Avec le quizz sur Tintin, les réponses étaient à trouver sur internet, à l'aide de la tablette, explique Claude Agez. Une de nos missions est de sensibiliser les fa-

« À Wimereux, pas plus de 30% de la population sait utiliser un ordinateur »

milles à la tablette, pour réduire la fracture numérique. » À l'heure où bon nombre d'associations luttent contre le développement du numérique, notamment chez les jeunes, le centre socio-culturel marque sa différence. Favoriser l'autonomie et l'intégration d'une personne, dans une société qui ne peut se passer du numérique, tel est l'objectif que s'est fixé Claude Agez. « Au niveau de la population Wimereusienne, pas plus de 30 % de la population sait utiliser correctement un ordinateur... », certifie l'animateur multimédia.

En attendant, lundi après-midi, les enfants ont préféré la plage aux tablettes, et pour le coup, personne ne le leur reprochera...

P. B.